

HELLAS

Vereinigung der Freunde Griechenlands

seit 1926



Sektion Ostschweiz, Rämistrasse 68, 8001 Zürich

Sind Sie interessiert an

- der griechischen Antike
- ihrem Weiterleben im römischen Reich und im byzantinischen Mittelalter
- am heutigen Griechenland?

Werden Sie Mitglied des Vereins „Hellas, Schweizerische Vereinigung der Freunde Griechenlands, Sektion Ostschweiz“! Mit einem jährlichen Beitrag von 30.- bzw. 20.- (Studierende und AHV-Berechtigte) ermöglichen Sie fünf wissenschaftliche Vorträge an der Universität Zürich pro Jahr.

Anmeldung: www.sglp.uzh.ch/de/veranstaltungen/vereinhellas.html

Kontakt: hellas@sglp.uzh.ch



ΜΝΑΣΑΛΚΕΣ ΕΠΟΙΗΣΕ ΕΜΠΕΔΙΟΝΔΑΙ ΑΥΤΑΡ ΗΟ ΔΟΚΕ ΦΕΡΟΝ ΦΙΛΟΤΑΣΙΟΝ ΑΙΣΧΥΛΟΙ ΑΥΤΟ

„Mnasalkes schuf dieses Gefäß im Auftrag des Empediondas, und dieser überbrachte und schenkte es als Liebesgabe dem Aischylos selbst“

Böotischer Ringaryballos, um 550 v. Chr., Archäologische Sammlung der Universität Zürich, Inv. Nr. 6612